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Delphine Horvilleur : "La Bible est-elle le meilleur des scénarios ?"

Delphine Horvilleur était l’invitée au festival Séries Mania 2021.

La présence d’un rabbin sur le podium d’un festival de séries télévisées peut surprendre, a
convenu d’emblée Delphine Horvilleur, membre du Mouvement Juif Libéral de France,
invitée dimanche 29 août à tenir une conférence sur le thème : « La Bible est-elle le meilleur
scénario de série ? »

Elle y a fait un passage remarqué.

Delphine Horvilleur est l’une des seules femmes rabbins de France, mais aussi une essayiste
et écrivaine reconnue, amoureuse du petit écran. Elle décrypte le lien ténu qui existe entre les
séries et le religieux.

Cette conférence d'une heure et quart, avec les questions-réponses, c'était pour moi un Coup
de coeur par sa spontanéité, son humour son authenticité. Elle était visible sur Youtube mais
a été retirée. Mais "Séries Mania" m'a envoyé un nouveau lien vers la vidéo. Le voici : 
https://youtu.be/PTzJEss1a5Y, avec le commentaire suivant : "Sentiments, trahisons, luttes
sociales, politiques et guerrières : la Bible tient en son sein tous les ferments des comédies
romantiques, des thrillers et des scénarios fantastiques de notre époque. Delphine Horvilleur,
rabbin et écrivain, analysera la bible comme un scénario afin de décrypter l’influence du texte
fondateur du judaïsme et de la chrétienté sur les ressorts narratifs des récits contemporains."

Mais c'était pour moi l'occasion de renouer avec les publications de Delphine Horvilleur, et
notamment les entretiens qu'elle a donné à l'occasion de ses conférences ou de la sortie de ses
livres.

Voici donc un petit tour de piste de quelques textes que j'ai trouvé inspirant, interpellant, qui 
aident notre réflexion et nos remises en question.

Post-scriptum :

La suite de l’interview se trouve ici : 

https://www.cnc.fr/series-tv/actualites/delphine-horvilleurâ€”il-y-a-un-element-prophetique-dans-la-serie_1539334

Voir aussi des extraits de l'interview de Madame Figaro,ICI >
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